

“サマースクールとうもろこし”の皆さんにボートと弓道を体験していただきました

令和4年8月18日（木）に“サマースクールとうもろこし”の小学生15名の皆さんにボートと弓道を体験していただきました。

かねてより当校では、小学生の皆さんにふるさとの良さを感じる体験や理工系を含む多様な体験を提供したいと考えております。今回、“サマースクールとうもろこし”の小学生15名の皆さんに来校をしていただき、江津市では当校でしか体験できないボートと弓道を体験していただきました。朝、来校された小学生の皆さんは少し緊張した様子でしたが、当校のボート部員と弓道部員からのアドバイスを受けながら体験が進むとだんだんと笑顔が増え、やがて歓声もあがりました。

また、昼休みには当校にあるバーチャル溶接機（仮想空間で溶接の練習をする機械）でアーク溶接の難しさも楽しんでいただきました。

雄大な江の川でのボート体験や厳かな雰囲気での弓道場での弓道体験が、夏休みの思い出として小学生の皆さんの心に少しでも残るとともに、江津市をもっと好きになってくれるきっかけとなっていたらありがたいです。

“サマースクールとうもろこし”の皆さんありがとうございました。



弓道体験



ボート体験



朝のあいさつ



昼休み（バーチャル溶接機体験）

<補足>

当校では「コウギョウを見に行こう！」プログラムを準備し、幼保子ども園や小学生の皆さんに多様な体験を提供しています。ご連絡をお待ちしております。